

Synthèse hebdomadaire RSE

Semaine du 9 au 15 mars 2023

EDITO

Une pierre, deux coups

A la Ceraweek 2023, sorte de « Davos » du pétrole, les producteurs de pétrole et de gaz se réjouissent de la demande du Président Biden d'augmenter les capacités de production pour enrayer la hausse des cours et les industriels poursuivent leurs applaudissements après l'annonce de l'Inflation Reduction Act qui va également favoriser la compétitivité des Etats-Unis, au détriment de l'Europe, tout en subventionnant la transition énergétique.

Citéo sélectionne 3 industriels français pour accroître la part des plastiques recyclés en France (30 % environ aujourd'hui) : Paprec, Suez et TotalEnergies. Ce dernier a engagé un programme de reconversion d'une de ses raffineries françaises en « plateforme zéro pétrole » consacrée notamment au recyclage des plastiques.

Une étude publiée par la JFD (Journée de la Femme Digitale), EY et France Digitale montre que la proportion de femmes qui fondent ou co-fondent des startups à impact a atteint 33 % au cours des 5 dernières années. Selon le baromètre Sista, Cnum, BCG de 2021, les femmes ne représentaient que 21% des équipes fondatrices toutes activités confondues.

Enfin, Patrice Caine, PDG du groupe appelle à une plus grand féminisation des profils scientifiques en entreprises : au-delà de l'égalité, la féminisation des équipes accroît leur performance.